

Les enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise MASSARD
née Estoppey

enlevée paisiblement à l'affection des siens le dimanche 26 juin 2011,
dans sa 90ème année.

Un recueillement musical a eu lieu en présence de sa famille
à la Chapelle Saint-Roch, à Lausanne, où la défunte a reposé.

Domicile de la famille : Elisabeth et Yves Wolfgang-Massard,
chemin du Liaudoz 6A, 1009 Pully.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.